

Ressort: Finanzen

Post-Chef Appel rechnet mit Porto-Erhöhung im 1. Quartal

Bonn, 11.11.2018, 23:00 Uhr

GDN - Post-Chef Frank Appel geht trotz eines Stopps der Bundesnetzagentur von einer baldigen Preiserhöhung aus. "Wir hatten dieses Jahr eine Gewinnwarnung. Dadurch haben sich einige unserer Zahlen geändert, die von der Bundesnetzagentur jetzt noch gründlich geprüft werden. Das ist jetzt eine Verzögerung, aber die Portoerhöhung wird hoffentlich noch im ersten Quartal kommen", sagte Appel der "Bild" (Montagsausgabe).

Die geplante Portoerhöhung zum Jahreswechsel auf 80 Cent für den Standardbrief war von der Bundesnetzagentur vorerst gestoppt worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115148/post-chef-appel-rechnet-mit-porto-erhoehung-im-1-quartal.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619